

Gestion de l'action sociale par l'amicale de l'ONCFS

Face à l'ignominie des propos contenus dans le flash des autres organisations syndicales (CGT environnement, UNSA Ecologie, EFA CGC) diffusé le 21/04/2011 et confronté à la douloureuse perte d'un camarade, le SNE-FSU n'a pas souhaité communiquer à chaud aux attaques concernant la gestion de l'amicale. Celles-ci ne sont pas nouvelles !

Elles ont pour origines notre vision concernant la gestion sociale des fonds financiers attribués par l'établissement : le SNE-FSU prône depuis toujours une action sociale digne de ce nom auprès de l'ensemble des personnels de l'établissement, telle qu'elle se pratique à l'ONEMA, à l'ONF et ailleurs...

Vous trouverez dans la lecture du courrier que nous avons fait parvenir à Monsieur le Directeur général de l'ONCFS les principales raisons qui nous ont conduits à démissionner du conseil d'administration de l'amicale.

Ces attaques démontrent bien que la campagne électorale syndicale est lancée. Nos idées ont souvent dérangé, et maintes fois été récupérées et exploitées par les autres syndicats. Nous ne pouvons que nous en réjouir, car cela prouve la pertinence des idées développées et véhiculées par le SNE-FSU.

Cette nouvelle péripétie n'empêchera pas le SNE-FSU de continuer à agir et à rester force de propositions pour des avancées en faveur de tous les personnels.

